

Communiqué de Soutien aux Camarades du Syndicat de la Collectivité Territoriale de Guyane

La fédération des personnels des services publics et des services de santé FORCE OUVRIERE apporte tout son soutien plein et entier aux camarades du syndicat FO de la Collectivité Territoriale de Guyane (CTG) qui sont dans l'action pour faire avancer leurs revendications légitimes.

La Fédération FOSPS dénonce fermement les conditions de travail inacceptables auxquelles sont soumis les agents, en particulier :

Les agents en charge de l'approvisionnement des restaurants d'application des lycées : contraints de travailler dans des locaux infestés par des rats, des crapauds et autres nuisibles, mettant leur santé et leur sécurité en grave danger. De surcroît, certains équipements essentiels, tels que les réfrigérateurs, ne respectent plus les normes sanitaires en vigueur.

Le service de lingerie : une agente "buandière" y travaille seule dans un local vétuste, sans aération et équipé de matériel inadapté, rendant ses conditions de travail particulièrement difficiles et indignes.

Force Ouvrière revendique avec force :

1. Une amélioration immédiate des conditions de travail pour tous les agents concernés,
2. Une mise aux normes urgente des locaux et des équipements, afin de garantir leur sécurité et leur santé,
3. Des recrutements supplémentaires, pour mettre fin à l'isolement des agents travaillant seuls,
4. Une reconnaissance des efforts fournis par ces professionnels, qui assurent des missions essentielles au bon fonctionnement des services.

La santé et la dignité des agents ne sont pas négociables. La fédération FOSPS restera mobilisée à côté de son syndicat et des travailleurs de la CTG pour faire entendre leur voix et obtenir satisfaction sur ces revendications essentielles.

Force Ouvrière rappelle que le devoir des agents de la fonction publique est aussi d'alerter, protéger, appliquer et faire appliquer la loi, quand cela est nécessaire.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 19 novembre 2024